

FAKARCH

STUDIENVERTRETUNG ARCHITEKTUR TU GRAZ



DAVID ROUFAIEL

Hey, Ich bin David, 25 Jahre und Studiere im Bachelor Architektur. Ich bin seit etwas mehr als 2 Jahren Teil dieses wunderbaren Teams. Wir haben in dieser Zeit schon viel erreichen können und haben Pläne für die Zukunft. Mit meiner Kandidatur möchte ich bei diesen Plänen so gut helfen wie es nur geht.



JONAS FLACHE

Hallo, ich bin Jonas Flache und befinde mich aktuell in meinem Masterstudium. Seit nunmehr einem Jahr engagiere ich mich für die Studierenden der Fachrichtung Architektur. Von Anfang war ich begeistert von der Energie, der Hilfsbereitschaft und dem Engagement im Team und möchte auch weiterhin meinen Teil dazu beitragen, mich für eure Belange einzusetzen und ein offenes Ohr für eure Probleme zu haben.



VIKTORIA HASPL

Hallo, mein Name ist Viktoria Haspl und ich befinde mich gerade im 4. Semester meines Bachelors. Seit letztem Jahr bin ich sowohl in der FAKarch als auch in der HTU als Organisationsreferentin tätig, was mir unter anderem jede Menge Erfahrung im Umgang mit Studienrecht und der TU eingebracht hat. Mit voller Motivation würde ich gern mehr Farbe in die FAKarch bringen und als Mandatarin für euch zur Verfügung stehen.

FABIAN FABRY

Servus, mein Name ist Fabian Fabry und ich studiere seit 2019 Architektur. Egal ob man zum ersten Mal die Uni-Räumlichkeiten betritt oder kurz vor der Masterarbeit steht, die universitäre Verwaltung stellt einen immer wieder vor neue Herausforderungen. Mein Ziel ist es, meinen Mitstudierenden auf ihrem Weg durch den Studienalltag zur Seite zu stehen und ihnen gegenüber der Fakultät eine Stimme zu bieten. Hierfür konnte ich in den letzten zwei Jahren schon einiges an Erfahrung sammeln und möchte diese nun weiterhin zur Anwendung bringen.



PAULINE GUST

Ich bin die Pauline Gust und studiere seit letztem Semester Architektur im Master an der tu Graz. Ehrenamtliche Engagement begleitet mich schon mein halbes Leben. Ob als Jugendliche in meiner Dorfgemeinschaft oder während meines Bachelorstudiums in der Studierenden Vertretung. Als ich letztes Jahr nach Graz gezogen bin war mir klar, dass ich mich wieder mit einbringen möchte und hoffe, dass ich mit meinen Erfahrungen und Sichtweisen einen konstruktiven Beitrag leisten kann.



ALEXANDER ROTHBART

Mein Name ist Alexander Rothbart, ich bin 27 Jahre alt und studiere seit 2016 Architektur an der TU-Graz. Studenten sollten sich an der Uni eine Stimme verschaffen denn nur so kann etwas von innen heraus bewegt werden. Wir sehen die Uni mit anderen Augen und können uns dort einbringen, wo es Lehrpersonal und externe Personen nicht können. Auch wenn der Alltag oft stressig ist, sollte Zeit für Engagement an der Universität bleiben um sich mit den Dingen, die uns täglich beschäftigen und uns alle betreffen, auseinanderzusetzen und unser Bestes geben, um etwas zu verbessern.

